
狛江ラジオ放送株式会社（こまえエフエム） 

第３回放送番組審議会 議事録 

 

 

開催日時 ： 2020 年 7 月 8 日（水）20：00～21：30 

開催場所 ： 狛江ラジオ放送株式会社 本店 （オンライン会議併用） 

委員出席 ： 委員総数   ５名 

         出席委員数  ４名 

出席委員の氏名       村田英昭 委員長、 今村有良 副委員長 

小澤裕一 委員、 北條健 委員 

         欠席委員の氏名       星川健 委員 

   放送事業者側出席者名  代表取締役      松崎学 

取締役 技術部長  峯水延浩 

 

■議題 

１ 出席者の確認 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 

3 放送番組の審議について（審議事項） 
4 次回開催⽇程について 
 

■審議内容 

 

１ 出席者の確認 

峯水技術部長から出席者の確認を行い、放送番組審議規程第５条により本会は有効に成⽴す
ることを報告した。 

 

 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
（配布資料）訂正⼜は取消しの放送に関する報告 
峯⽔技術部⻑から標記について放送法第６条５項⼆に基づき報告した。 
 

期間： 令和２年４⽉１⽇から令和２年６⽉３０⽇ 
請求件数：  ０件 
請求に対して措置（訂正放送）を行った件数：  ０件 
【意見、質問】   無し 

 



 
（３） 放送番組の審議について（審議事項） 
番組名   狛江⼈ PRIDE ナシゴレンのマイペンライ 
放送⽇時  令和 2 年 7 ⽉ 2 ⽇ 22:00〜 23:00 
 

【意見、質問】 

 

委員： マイナーな曲を紹介していたみたいだが、１曲くらい有名な曲が入っていても良かったと思

う。 

 

委員： 音楽番組で地域の情報を放送するのがわからない。 

音楽の配分がタイトルと、話のネタと比べて多いと思いました。 

 

委員： 籠屋さんのビールの話題もあり夏の時期に丁度良いと思いました。 

 

委員： 地元の事を盛り込んでくれていて、籠屋を取材してくれていたので 

楽しく聞けました。 

前々回は、ファンの話など地元の事も入れてくれていて良かった。 

 

放送事業者： ナシゴレンさんの話では、ご夫婦で来られていて狛江の美好の団子など、色々な所

を紹介している。 

音楽番組ではあるが、狛江のお店を紹介していて、リクエストにも答えていてお店でも仲間が出来

ている。狛江の人と触れ合っていると盛り上がってくると思う。 

 

委員： 放送は他局に比べても、遜色なく聞きやすく思う。 

市内の紹介を色々な放送で言ってくれているので、狛江をよく知っている人からすると楽しい。 

FaceBook でも流しているので、地元ローカルの楽しさだと思う。 

徐々に良くなっていくことを期待している。 

 

委員： 狛江の状況を入れて頂いているので丁度良い感じで聴けていると思う。 

 

委員： リスナーを増やす意識があるのか不安がある。 

聞いている人だけ聞いているような隠れた名店のようになっている。 

狛江の情報を色々な角度で紹介すると良いと思う。 

 

委員： 音楽の合間に籠屋さんの話がありました。 



60 分番組の中ならもう１〜２箇所紹介できると良いと思う。 

コマラジ全体としてはリスナーファンが増えているようなので良いと思う。 

 

 

 

５ 次回開催⽇程について 
    ２０２０年１０⽉６⽇（⽕）２０：００から開催予定 

 

 

■審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

なし 

 

 

■審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  事務所へ備置き 

自社ホームページへの掲載（２０２０年 10 月 30 日公表） 

 

 

■その他参考事項 

   なし 

 


